



**Un 1^{er} mai
historique
se prépare
Défendons nos
droits et notre
avenir !**

Le 1er mai est l'occasion pour nous tous de montrer notre force et notre détermination. Ne laissons pas le gouvernement décider seul de notre avenir. Rejoignez-nous, et ensemble, faisons du 1^{er} mai 2023 un jour historique pour les travailleurs !

DÉFENDONS NOS DROITS ET NOTRE AVENIR FACE À LA RÉGRESSION SOCIALE DU GOUVERNEMENT !

Le 1er mai approche à grands pas, et cette année plus que jamais, il est crucial de se mobiliser pour défendre nos droits nos caquis et notre avenir. Le gouvernement poursuit sa politique de destruction des acquis sociaux, et nous devons tous agir pour mettre un terme à cette régression sociale.

49.3 C'EST NON !

Le 49.3, symbole de la dictature gouvernementale, a été utilisé pour faire passer la réforme des retraites, malgré une forte opposition populaire. Cette méthode antidémocratique est un affront à la démocratie et à la volonté des citoyens.

64 ANS C'EST NON !

La réforme des retraites va mettre en danger les acquis sociaux des travailleurs, en les obligeant à travailler plus longtemps. Cette réforme est une attaque directe contre les travailleur-e-s et les plus précaires d'entre nous.

ENSEMBLE, MOBILISONS-NOUS POUR UN 1ER MAI HISTORIQUE POUR NOS RETRAITES !

Nous avons le pouvoir de changer les choses. En nous mobilisant massivement le 1er mai pour défendre nos droits, nous refusons de subir cette réforme injuste et exigeons un système de retraite juste et solidaire, qui garantisse à chacun une vie digne après une vie de travail.

De nombreux rassemblements et manifestations sont prévues dans la région ce 1er mai, n'hésitez pas à les rejoindre et à faire entendre votre opposition à cette réforme des retraites injustes.

